

Boletín Número 10
Toluca, México, a 12 de junio de 2013.

IEEM CONCLUYÓ CON ÉXITO 2ª MUESTRA DE TEATRO INFANTIL SOBRE VALORES DEMOCRÁTICOS

- A través de expresiones artísticas como el teatro, el IEEM promueve la práctica de valores democráticos y fomenta la cultura de la participación, para una mejor convivencia entre los mexiquenses.

Con una entusiasta participación y emotivas propuestas que promueven la práctica de valores democráticos, se llevó a cabo la Gran Final de la 2ª Muestra de Teatro Infantil sobre Valores Democráticos que organiza el Instituto Electoral del Estado de México, en forma conjunta con la Secretaría de Educación del Estado de México, para promover y difundir la cultura política democrática, los valores cívicos y coadyuvar en la construcción de ciudadanía, en aras de generar una mejor convivencia entre los mexiquenses.

La Gran Final se transmitió en vivo a través de la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, desde el Auditorio del IEEM, en donde el Consejero Presidente, Jesús Castillo Sandoval, dio la bienvenida a las niñas y niños participantes, y resaltó el papel de los profesores y padres de familia al impulsar el desarrollo de estas actividades que tienen como signo particular la participación. Asimismo, reconoció el esfuerzo de los alumnos de cada una de las escuelas primarias y secundarias de la entidad que atendieron la Convocatoria del Instituto y pasaron por la fase de eliminatorias, pero sobre todo, destacó el esfuerzo de quienes llegaron a la gran final, ya que haber llegado a esta instancia los enaltece para seguir fomentado los valores de una sociedad democrática.

A su vez, el Director General de Información, Planeación, Programación y Evaluación de la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México, Edgar Martínez Novoa, indicó que con la 2ª Muestra de Teatro Infantil sobre Valores Democráticos se abre un espacio que apoyan las autoridades educativas, los padres de familia y profesores, a efecto de incentivar la reflexión sobre la importancia de promover valores democráticos, los cuales se deben poner en práctica en la vida diaria, estimulando también a aprender a vivir en un ambiente escolar sano, sin violencia y en paz.

En la Categoría “A” de Primaria, el 1er. Lugar fue para la obra “Tiranía” representada por los alumnos de la escuela Profr. Juan B. Garza, de Ecatepec; el 2º Lugar para la obra “La selva del nunca jamás”, de la Escuela Primaria Miguel Hidalgo y Costilla, de Huixquilucan y el 3er. sitio correspondió a la obra “Es mejor la opinión de todos”, de la escuela Dr. Gustavo Baz Prada, del municipio de Nezahualcóyotl.

En la Categoría “B” de Secundaria, el 1er. Lugar fue para la obra “El Diario”, de la Escuela Bandera Nacional, de Metepec; el 2º Lugar lo obtuvo la escuela E.S.T.I. No. 0093 José Vasconcelos, de San Felipe del Progreso, con la obra “Dizque democracia”, y el 3er. sitio correspondió a la obra “Votar da frutos”, que presentaron alumnos de la escuela Particular No. 0015, Instituto El Pedregal, del municipio de Atizapán de Zaragoza.

El Jurado Calificador de la Gran Final estuvo integrado por la Lic. Carmen Raya Pérez, el Lic. Víctor Salvador Escalona Pichardo y la Lic. Betania Paniagua Reynoso, quienes evaluaron cada obra a partir de los términos establecidos en la convocatoria y con base en los criterios de actuación, escenografía, guión teatral, originalidad y vestuario, entre otros.

Acompañado por el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval; por el Director de Capacitación, Rafael Plutarco Garduño García; por el Contralor General del IEEM, Ruperto Retana Ramírez, así como por el Director General de Información, Planeación, Programación y Evaluación de la Secretaría de Educación, Edgar Martínez Novoa; el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, Arturo Bolio Cerdán, encabezó la entrega de los premios y destacó que este tipo de ejercicios que impulsa el Instituto contribuye a la formación integral de los futuros ciudadanos de la entidad.

En compañía de sus profesores y familiares, los alumnos de las diez escuelas finalistas generaron puestas en escena con emotivos mensajes, al plasmar en ellas diferentes valores democráticos como la tolerancia, la libertad, la legalidad, la justicia, la responsabilidad, el diálogo, la pluralidad, la igualdad y la equidad, invitando así a reflexionar sobre la importancia de practicarlos en la vida cotidiana, pues con ello se tendrá una mejor convivencia entre los mexiquenses.

Durante el desarrollo de la Gran Final de la 2ª Muestra de Teatro Infantil sobre Valores Democráticos se contó con la presencia de los consejeros electorales, Juan Salvador V. Hernández Flores y Juan Carlos Villarreal Martínez, así como del Secretario Ejecutivo General del IEEM, Francisco Javier Lopez Corral, de los representantes de los partidos políticos, integrantes de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática y del Director de Capacitación del Instituto, Rafael Plutarco Garduño García, quien coordinó esta actividad, cumpliendo con cada una de las etapas establecidas en la Convocatoria.

Por parte de la Secretaría de Educación del Estado de México estuvieron presentes el Prof. Luis Ángel Jiménez Huerta, Director General de Educación Básica; la Lic. Mariana Flores Orona, Directora de Preescolar y el Dr. Sergio Martínez Dunstan, Coordinador Académico y de Operación Educativa del SEIEM.

De esta forma, el IEEM hace un amplio reconocimiento a todos los participantes que con su esfuerzo, dedicación e interés, contribuyen a promover y fortalecer la cultura política democrática en la entidad, pues son un ejemplo de participación en el que niñas, niños y jóvenes apoyados por sus padres y profesores, coadyuvan a difundir la práctica de valores democráticos y la educación cívica; fines y objetivos que impulsa la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social